

B16 Nadine Mai

Tagesordnungspunkt: 3.1. (6) Delegierte (Frauen-Plätze)

Liebe Freundinnen und Freunde,

mit viel Lust auf die inhaltliche Arbeit in unserer Partei bewerbe ich mich wieder als Delegierte für den Landesparteitag.

Seit 11 Jahren bin ich Mitglied unserer Bündnisgrünen, zuerst im Ortsverband Wedel und seit 2019 in Uetersen. Seit 2018 bin ich Kreistagsabgeordnete und jugendpolitische Sprecherin unserer Kreistagsfraktion und konnte hier viele unserer Grüne Initiativen unterstützen oder selbst einbringen. Im Landkreistag arbeite ich aktiv mit und habe hier seit 2023 den Fraktionsvorsitz übernommen. Zuletzt konnten wir unter anderem ein wichtiges Pilotprojekt für systemische Unterstützung/ Schulbegleitung zu uns in den Kreis Pinneberg holen. Seit einigen Jahren bin ich auf Landesebene in unserer Partei engagiert: als Sprecherin der Landesarbeitsgemeinschaft (LAG) Kinder, Jugend und Familie und als Mitglied im Parteirat, wo ich unseren Kreisverband vertrete und auch einen Sitz im Präsidium inne habe. Durch diese Funktionen konnte ich an verschiedenen Stellen Impulse setzen und werde mich auch in den kommenden Monaten in der Vorbereitung des Wahlprogramms und der Landtagswahl einbringen. Ich schreibe und sammle gern Ideen. Bitte sprecht mich an, wenn ihr Ideen oder zu dem Prozess Fragen habt.

Inhaltliche Schwerpunkte setze ich vor allem in der Frage Bildungs- und Chancengerechtigkeit, Gewaltprävention und der Bekämpfung von Kinderarmut, denn Kinder sind unsere Zukunft! Neben der Kinder- und Jugendförderung ist mir eine sozial- und klimagerechte Mobilitätswende wichtig. Ein großes Anliegen sind mir auch Bürokratieabbau, die bessere Zusammenarbeit von Kreis, Land und Kommunen und nachhaltige Strategien gegen den Fachkräftemangel.

Ich möchte gemeinsam mit den Schleswig-Holsteinischen Bündnisgrünen zudem dafür kämpfen, dass wir mit einer klaren und motivierenden Sprache, insbesondere wieder mehr Junge Wähler*innen von der Bedeutung des Klimaschutzes überzeugen und generell Vertrauen in politisches Handeln stiften.

Dazu gehört auch die Unterstützung unserer Freund*innen in den Landesverbänden der Neuen Bundesländer. Daher setze ich mich aktiv für unsere KV Partnerschaft mit dem Saalekreis ein und danke allen, die sich hier so großartig einbringen! Gegen Extremismus einzustehen, den Demokratiefeinden die Stirn zu bieten, vor Ort ins Gespräch zu gehen, das ist mir eine Herzensangelegenheit und ich freue mich über eure Unterstützung. Als Historikerin habe ich auch eine klare Haltung zum Umgang mit extremistischen Parteien: Keinen Fuß breit dem Faschismus. A...Verbot Jetzt!

Der Landesparteitag ist unsere politische Herzkammer und für die politische Vernetzung unserer Region sehr wichtig. Im Austausch mit Landtagsabgeordneten und anderen Kreisverbänden, lebhaften Debatten und Anträgen können wir als Delegierte viel bewegen. Hier können wir unserer kommunalpolitischen Basis mehr Gehör verschaffen und die Stimme des Hamburger Randes in Kiel stärken.

Euer Vertrauen für diese Aufgabe in den letzten Jahren bedeutet mich sehr viel! Über eure weitere Unterstützung würde ich mich sehr freuen.



Alter:

42

Beruf:

Wissenschaftliche Mitarbeiterin / (Kunst)Historikerin

Wohnort:

Uetersen

Eure Nadine

Dr. Nadine Mai

nadine.mai@gruene-pi.de

Fassung in einfacher oder leichter Sprache

Hallo,

ich bin Nadine.

Ich möchte mich wieder als Delegierte für den Landes-Parteitag bewerben.

Ich bin seit 11 Jahren bei den Grünen. Zuerst war ich in Wedel. Seit 2019 wohne ich in Uetersen.

Seit 2018 bin ich Mitglied der Grünen im Pinneberger Kreistag und hier Jugendpolitische Sprecherin. Ich habe viele Grüne Projekte unterstützt und gestartet. Zum Beispiel haben wir jetzt ein wichtiges Piloprojekt für Schul-Begleitung bekommen.

Auf Landes-Ebene arbeite ich als Sprecherin der Landes-Arbeits-Gemeinschaft Kinder,Jugend und Familie und im Partei-Rat. Dort habe ich auch einen Platz im Präsidium.

Meine wichtigsten Themen sind:

- Bildung und Chancengleichheit
- Kinder- und Jugend-Förderung
- eine soziale und klima-gerechte Verkehrs-Wende
- KITA und Bildung
- Gewaltschutz
- Kampf gegen Familien- und Kinder-Armut
- Abbau von Bürokratie
- Zusammenarbeit zwischen Kreis, Land und Gemeinden
- Fachkräfte-Mangel

Der Landesparteitag ist wichtig für unseren Austausch in der Partei. Er stärkt unsere Stimme in Kiel. Daran möchte ich mitwirken.

Ich will auch das Vertrauen in die Politik und die Demokratie stärken. Wichtig ist mir die Unterstützung von den neuen Bundes-Ländern. Ich kämpfe gegen Extremismus und gegen Demokratie-Feinde.

Ich danke euch für euer Vertrauen